

Unas doscientas personas participaron en la manifestación para reclamar mejoras en el IES Marta Mata

Silbidos contra el alcalde

JORDI ABAYÀ

Unas 200 personas acudieron el pasado sábado, día 30, a la manifestación convocada por el IES Marta Mata y la plataforma de ampas de Montornès para reclamar mejoras en la calidad educativa de este centro. Los manifestantes, de acuerdo con lo previsto, salieron de la plaza Pau Picasso y recorrieron diversas calles hasta finalizar delante de la casa consistorial donde se hizo la lectura de un manifiesto. La concentración contó con el apoyo de la mayoría de partidos políticos locales y en la misma participó el alcalde de la localidad, **Daniel Cortés**, pese a que los convocantes eran muy críticos con la gestión municipal para resolver los problemas del IES Marta Mata. De hecho el alcalde fue objeto de algunos silbidos en el transcurso de la marcha. Este al parecer, intentó dirigirse a los concentrados para explicar las gestiones que ha hecho



La manifestación partió de la plaza Pau Picasso.

el Ayuntamiento de Montornès para la construcción del edificio del IES. Los organizadores, sin embargo, le señalaron que lo acordado sólo era la lectura del manifiesto tras lo cual no habría otros parlamentos.

El Ayuntamiento de Montornès, al parecer, considera que la mani-

festación en estos momentos no estaba justificada ya que la construcción del nuevo edificio sigue los trámites previstos. Concretamente, el Ayuntamiento hizo la cesión de los terrenos necesarios para su construcción el pasado 28 de diciembre y espera que Educació haga frente

pronto con su compromiso y que pueda cumplirse con la previsión inicial de la puesta en marcha en el curso 2011-2012.

Al margen de quejarse por que el centro lleva ya cuatro años funcionando en módulos prefabricados, el AMPA del IES Marta Mata expresaba su protesta porque los alumnos de este centro sólo pueden cursar en el mismo hasta cuarto curso de la ESO y no tienen ni líneas de Bachillerato ni de Formación Profesional. Esto, según señalan los padres, coloca a sus hijos en "inferioridad de condiciones" a la hora de optar por las plazas para poder continuar con sus estudios. Recientemente, Educació denegó la posibilidad de instalar una línea de Bachillerato para el próximo curso, tal y como estaba previsto, al existir sólo una demanda de 35 alumnos, cifra que considera insuficiente. La Generalitat ha dejado, sin embargo, esta posibilidad abierta de cara al futuro y supeditada a la puesta en marcha del nuevo edificio del IES. Los padres del Marta Mata, en un comunicado hecho público hace unos días, se quejaron de la ausencia del alcalde en las negociaciones con Educació para respaldarles en sus peticiones. ❄

El Conseller Joaquim Nadal firmó los convenios para aplicar la Llei de Barris en ambos municipios

15 millones para mejorar Montornès y Martorelles

JORDI ABAYÀ

El conseller de Política Territorial i Obres Públiques, **Joaquim Nadal**, tuvo este martes una jornada placentera en el Vallès Oriental. En esta ocasión no se trataba de hablar del Cuarto Cinturón ni del Pla de les Hortes, sino de inversiones directas en infraestructuras urbanas en el marco de uno de los proyectos estrella del Govern, el Pla de Barris. Nadal estuvo en Montornès y en Martorelles para firmar el convenio que hará posible que en los próximos cuatro años ambas poblaciones reciban una inversión de 15 millones de euros de los cuales la mayor parte serán financiados por la Generalitat.

Primero Nadal estuvo en Mon-

tornès donde se reunió con el alcalde, **Daniel Cortés**. Allí, en el Centro Infantil La Peixera, firmaron un convenio de colaboración para el desarrollo de las 38 actuaciones que forman parte del proyecto de Intervención Integral en Montornès Norte. Al acto de firma del convenio asistieron una treintena de personas, entre regidores, técnicos municipales y vecinos. El objetivo del convenio era establecer un marco de colaboración para



El Conseller Nadal llegó antes de lo previsto a Martorelles.

impulsar cada una de las acciones del proyecto. El documento recoge algunos aspectos sobre la planificación del proyecto, su financiación y el sistema de gestión. El proyecto

de Intervención Integral en Montornès Norte cuenta con un presupuesto global de 9,99 millones de euros de los cuales el 50% será financiado por la Generalitat.

Posteriormente, Nadal estuvo en Martorelles donde firmó otro convenio con el alcalde, **Romuald Velasco**. En este caso el convenio es para la reforma integral de Can Sunyer que prevé una inversión de 4,9 millones de euros. El proyecto consiste en la reforma integral del barrio, no sólo desde el punto de vista de la reordenación urbanística (con soterramiento y modernización de servicios básicos) sino también desde el ámbito social, con la construcción de un centro cultural. El presupuesto aproximado de la reforma es de unos 4,95 millones de euros de los cuales la Generalitat financiará el 75%, unos 3,7 millones. En el acto de la firma, celebrado en la sala de plenos del Ayuntamiento, el conseller Nadal destacó la importancia de la Ley de Barrios en la transformación de zonas que "necesitan una dignificación global". ❄